

Wile es sich fürt deutsche Mige-  
nielus Kunst gezeigt, sind die spielet-  
schen Militäriten, etwa die Spur-  
schmiede mit der Schiene, amlich nor-  
weter: Von Züber bis Ho reichen  
die vereinfachten Notmungen -  
späne des Detalissen, das man  
im Kurzwelligen Gepräch mit  
Sammlern Marke Bauholz erfaßt.  
Die Veranssteller des Eisenbahnmärk-  
tes der 63-Jährige Ladehundger ehem  
em Modell doppelt bestitzt", gewähr-  
sonder auch Getauscht, wenn man  
"Bei uns wird nicht nur verkauft,  
keine reine Verkaufsvorausstellung.  
bahnmödell und Spielezugmarkt  
Mal im Jahr stattfindende Eisen-  
kultur. Dabei ist der seit 2008 drei-  
järtiger historischen Spielezug-  
der Veranssteller den möglichen Ver-  
rem Smartphone herum", bedauert  
Dielugend heute spielt lieber mit ih-  
rem Smartphoe herum", bedauert  
absichten. Es geht an Nachwuchs.  
Veranssteller Bemid Sauerbrey nicht  
von Erwachsenen darstellt, kann  
schen bevorzugt ein teures Hobby  
Dass die Modelleisenbahn inzwis-  
schilderte Wallacher.

#### Beispiel die Union Pacific Railroad

Heute nur noch ungefähr fünf, zum

zahne gesellschaften in Amerika.

zurück - mit einem Zwischenstopp

in Salt Lake City, bis in die 1930er

Jahre gab es über 2400 private Eisen-

bahngeellschaften in Amerika.

Den Westen der USA im Jahre 1996

deren gleiche Rundreise über durch

verschiedene Regionen der sich an setzte

bei Bombarde gearbeitet. Beson-

dig als Langenauer der Elektrotechnik

seiner Pionierzeit hat der 70-Jäh-

amerikanischer Güterwaggons. Vor

dem Stand präsentierte er eigens aus

den Straßen importierte Modelle

Cowboyhut auf dem Kopf. An sei-

Wäller mit einer hellgrauen

Im betriebsamen Foyer saß Birch

47-Jährige.

Blau-Lackierung", schwammte der

Polo mit Tumbomotor und Indigo-

ist. "Ich habe einen Getuntren VW

hänger hochgesteckt. Automobile

ebenso ein Leidenschaftlicher Am-

momentan arbeitssuchende Ma-

schinenklasser aus Britih, der

kleines Zubrot verdiente", vertret der

mit, mit dem ich glückselig ein

sein konnte. "Es ist ein Hobby von

Wäller mit einer hellgrauen

Modellbahnmarkt in der Kulturrhalle

der Feuerwehr, erzählte der 47-Jährige,

zur Feuerwehr, schon

zur